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Entrevista / Jorge Romero  
(Coordinador de Diputados – PAN) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Muchas personas sabemos que el PAN es mucho más que 
este 2 de junio, este 2 de junio sucedió y tenemos conciencia de lo que sucedió, pero el PAN es mucho 
más. Nosotros tenemos que tener también mucha reflexión sobre en qué instrumentos apoyarnos y 
nuestra precaución se va a quintuplicar, según nuestros instrumentos, se tenía el triunfo. Nosotros, 
sobre todo, queremos ponerle atención al fondo de lo que pasó el 2 de junio y lo hacemos, nosotros 
entendimos el mensaje de lo que sucedió y sería ridículo querer taparnos los ojos o querer taparnos los 
oídos, México se expresó, todos los sectores de este país se expresaron y uno tiene que reflexionar qué 
es lo que se hizo bien, qué se hizo mal, sobre todo, cuando llevamos 6 años de haber defendido causas 
que no nos arrepentimos ni un gramo de haber defendido”. 
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